
◎田村敏和市長 

 

 ＪＲ西日本金沢総合車両所松任本所の閉鎖に対する市の見解についてお答えをいた

します。 

 市では、在来線の金沢総合車両所松任本所、新幹線の白山総合車両所、北陸鉄道の鶴

来車輌工場の３つの車両工場が立地する全国的にも珍しい鉄道のまちとして、これまで

ＰＲしてきたところであります。特に、金沢総合車両所松任本所につきましては、議員

御案内のとおり、長い歴史の中で共存・共栄してきた深い関係であることから、閉鎖の

報に関しましては、私も非常に残念な思いでいっぱいでございます。 

 鉄道のまちについては、北陸新幹線で唯一の車両工場機能を有する白山総合車両所が

存在することから、来年春にオープンを予定しておりますビジターセンターを核として、

引き続き鉄道のまち白山市をＰＲしてまいりたいと、このように思っております。 

 以上でございます。 

 


